

Quito, 26 de febrero de 2018
Boletín No. 024

Petroecuador exportará, por segunda ocasión en este año, 2'880.000 barriles de Crudo Oriente al Mercado Spot

Con la *exportación* de 2'880.000 barriles de Crudo Oriente, la Empresa Pública Petroecuador realiza la segunda venta de crudo en el mercado spot del 2018. La entrega se realizará en ocho cargamentos de 360 mil barriles cada uno.

Gracias a una adecuada administración de los contratos a largo plazo y una eficiente operación, se consiguió esta disponibilidad de crudo para colocar en el mercado spot, por segunda ocasión en este año.

Con la nueva política de comercio internacional, EP Petroecuador busca mantener vigencia en el mercado al tiempo que actualiza, de forma permanente, el precio de nuestro crudo. Para alcanzar este objetivo, se han invitado a 30 empresas para que participen en los concursos, además se optimizó el sistema de calificación que permitió acoger a grandes empresas petroleras y, de manera especial, a compañías refinadoras.

Las ventas spot mejoran y optimizan los ingresos fiscales al aprovechar las tendencias actuales de los precios del mercado internacional de crudo.

Con la comercialización spot, que es mucho más ágil, se genera un ingreso aproximado de USD 165 millones. Para la consecución de estos logros, la Empresa Pública Petroecuador cuenta con la permanente colaboración del Ministerio de Hidrocarburos.